

せいれい乳児院の窓から

第120号 2019年12月



12月に入って、急に寒くなってきました。昔は季節の移ろいはもう少し緩やかだったように思います。

秋は、いろんな行事を楽しみました。9月にはいしかわ動物園で動物たちに出会い、10月にはのとじま水族館でイルカショーを楽しみました。ハロウィンにはかわいく仮装した子どもたちがお菓子をもらいに院内を回りました。11月15日には乳児院の保護者である聖エリザベットのお祝い会があり、17日の七五三には3人の子どもたちがスーツに着飾って、広坂のカトリック金沢教会で神父様から祝福を受けました。

12月はクリスマス会です。今年は例年より25日に近い22日に開きます。保護者の皆さんやお世話頂いている児童相談所の方たちと一緒にイエス様のお誕生をお祝いします。

(院長 中村秀人)

・いしかわ動物園・

9月12日、いしかわ動物園に行きました！

近くで見る動物たちに、とっても嬉しそうな子もいれば少し緊張ぎみの子もいました。

お昼にはかわいいのり巻きのお弁当も食べ、大満足の1日になりました。



・味覚狩り・

10月18日、さつまいも堀りに出かけました。

「うんとこしょ、どっこいしょ」と力いっぱい、おいもを引っ張りました。

取ってきたさつまいもはその日のお味噌汁に入れてもらい、美味しくいただきました。



・のとじま水族館・

10月21日、のとじま水族館に行きました！
大迫力のサメやカメ、お魚にみんな興味津々。
水槽にぴたっとくっつき、お魚をじっくり
観察していました。



・ハロウィン・

10月31日、子どもたちはかわいらしい仮装をして、
院内をまわり、職員からたくさんお菓子をもらいました。
自分の仮装した姿に驚く子、お菓子をたくさんもらい嬉しそうな子。最後はみんなでお菓子を食べました。



・七五三・

11月17日、つばめ組の3人の子どもたちは、カトリック金沢教会にて神父様から祝福を受けました。これまでのお恵みに感謝し、これからも元気で過ごせるよう、みんなでお祈りしました。



・泣いたり笑ったり・

Tちゃん(6ヶ月)

にこにこ笑顔がとってもかわいいTちゃん。お友だちに話しかけられてとっても嬉しそうに笑っています。腹ばいで遊ぶのがとっても上手で、おもちゃに手が届かないと「うーっ」と声を出して大人にアピールするとっても賢いTちゃんです。これからも素敵な笑顔で大きくなあれ！

Hくん(2歳10ヶ月)

面倒見が良くて、自分よりも小さいお友達が好きなHくん。年少児がお部屋に遊びに来ると「おいで～！」と言って手を引きながら仲良く遊んでくれます。年少児が笑うと、「見て見て、笑ってる！」と嬉しそうなHくん。優しくて頼もしいおにいさんだなと思います。

発行：聖霊乳児院 金沢市長町1丁目5番30号

☎(076)223-2878